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Die Schuhgröße von Udo Lindenberg konnte ich nicht rausfinden. Aber, na klar, sein 

Fußabdruck wird einmal bleiben. Er ist jetzt ja schon eine Ikone, wunderbar 

schnoddrig, Urgestein. Und was ist mit uns Normalsterblichen? Hört mal rein bei 

Apache 207 und Udo Lindenberg: Komet. 

 

Ich will ein'n Fußabdruck von mir, stärker als die Zeit. 

Und ich sage dir, kein anderer Fuß passt da noch rein. 

 

Einen Fußabdruck, eine Spur mit dem eigenen Leben hinterlassen. Meine Frage: 

Müssen wir dafür alle voll aufdrehen und einschlagen, damit etwas bleibt von uns? 

Also, wie laut, schrill, besonders oder erfolgreich müssen wir sein, damit sich 

irgendwann noch jemand an uns erinnert? Für mich hört sich das voll deprimierend 

und auch stressig an. Also nix gegen Schrill. Gefällt mir voll gut! Aber doch bitte aus 

Freiheit und Spaß an der Freude und nicht aus Angst, dass sonst alles weg ist von mir. 

Also, ich vertraue darauf, dass es für uns alle einen Ort gibt, wo wir ewig sind und 

bleiben, eingeprägt in unser Leben und aufgehoben bei Gott. Selbst, wenn niemand 

mehr da sein sollte, der sich auf der Erde an uns erinnert. Egal, wie groß unsere 

Fußabdrücke irgendwann mal waren. Unsere Spur bleibt, auch ohne Kometenknall.     
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